令和4年度 生徒会報 8月号

ふれあい

No.368 松山東高等学校通信制課程



連日、蒸し暑い日が続いていますが、まだマスクを手放せない状態です。こまめに水分 補給をしたり、涼しい服装をしたりと熱中症対策も行い、体調管理に努めましょう。

さて今月は、前期定期試験があります。レポートの見直しや分からない所があれば、教 科書で調べたり、先生に聞いたりして早めの試験対策をしましょう。

行事報告(7月)

7/17(日) 校内生徒生活体験発表会がありました。

8名の友垣が、これまでの貴重な体験や通教生活で学んだり、感じたりしたこと、現在の目標や夢について発表しました。発表者は担当の先生方と何日もかけ準備や、練習を重ね、 堂々と発表をしてくれました。



~友垣の感想~(抜粋して掲載しています)

通信制という、年齢に制限がない特徴の学校なので、いろいろな方のお話を聞くことができました。8名の方の貴重な発表の中で、私も励まされる時が何度もありました。皆さんが輝いた目で話しているのを見て、私まで嬉しくなりました。人前に立って発表するということは、決して簡単なことではないと思います。私も見習って、勇気ある行動にチャレンジしたくなりました。

今回の生徒生活体験発表大会は、初めて会う方の過去、友人の過去をたくさん聞くことができました。私と似た過去を持つ人もいました。発表者は、みんなキラキラした将来を話していて、とてもかっこよかったです。私も自分のペースでたくさん挑戦して、自分のキラキラした将来を見つけたいと思いました。発表者のお話を聞いて、すごく自分の自信につながりました。

今の自分の過ごし方について考えるきっかけになりました。発表者の方々が自分の言葉を、自信を持って発表していて、心を動かされました。自分のやりたいことを全力でしたり、自分の夢を見つけ、それに向けて全力で準備したり、自分が知らないところで一人一人が頑張っていることを知って、たくさんの元気をいただきました。



7/24(日) 人権講習会がありました。

3・4時間目に講師の 西原 司 さんをお招きして、 デート DV 防止のための話を聞きました。主に DV の実態 や原因、防止方法などについての話をしてくださいました。







~友垣の感想~(一部抜粋して掲載しています)

デートの場に限らず、普段の日常生活での何気ない会話の中でもそうですが「I」 メッセージ、「You」メッセージを意識することはとても大切だと感じました。

デートDVに関する様々なお話をしていただきましたが、デートDVだけではなく 恋人以外の人との接し方にも通ずる面がたくさんあり、自分の今後の人間関係の構築に 非常に役立つ講座でした。

度を越えると相手を苦しめるだけなので、相手を思いやる気持ちを忘れないようにしなければならない。恋人に依存しているとDVをしてしまうことや、されても逃げられないようなことがあるとおもうので、心に余裕を持つことが大切である。趣味を作るなど心の支えを多く作ることがDVを防ぐ一つの方法ではないだろうか。

8月の行事予定

8月21日・28日に<u>前期定期試験</u>があります。単位習得のために必要な試験なので、 みなさん忘れずに8月4日までに受験願を提出しましょう。

試験科目

21日

現代の国語・現代文B・古典B・日本史B・地理B・公共・数学Ⅰ・数学Ⅱ・数学A保健A・家庭総合・草花・ビジネス基礎

28日

科学と人間生活・化学基礎・生物基礎・地学基礎・音楽Ⅰ・美術Ⅰ・書道Ⅰ 英語コミュニケーションⅠ・コミュニケーション英語Ⅱ・英語表現Ⅰ・社会と情報 農業と環境・簿記・フードデザイン



